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今後の例会（卓話）予定

７／13	 クラブ協議会
７／20	 祭日振替（海の日）
７／27	 「スポーツと地域社会＆マイナースポーツの普及」

株式会社リガーレ東京　　高橋 政之 様
株式会社リガーレネクストスポーツクラブ　碓井 孝一郎 様

　2022ー2023年度テーマ

クラブテーマ	 「　前　　進　」
	 	 クラブ会長	 伊 石 佳 高

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 48 名	 2 名	 7 名	 38 名	 6 名	 86.36％	 1702 回例会　欠席 6名・出席率 86.36％

前回（6/29　1704 回例会）の記録

◆ゲスト 0名 
◆ビジター 0名 

R.I. 会長　ジェニファー・ジョーンズ　　　地区ガバナー　嶋　村　文　男

会長挨拶＜上野会長＞
・私の会長年度もいよいよ最後となりまし
た。昨年７月の第一例会で就任挨拶をし
た直後から新型コロナの変異株による緊
急事態宣言で９回の休会に入り、休会明
けがガバーナ公式訪問という出港直後の
嵐を皆様のご協力によりまして何とか乗
り切り、ここまでやってまいりました。

新型コロナの影響で前年度から我がクラブ
のベテラン会員の皆様の何人かが引退され
る状況になりましたので、私の年度ではス
タート時のメンバーが一人も欠けることな
く今日を迎えることを願っておりましたが、
残念ながらそうも行かない状況です。今日、
丸岡さんからの退会願いが私の手元に届き
ました。今月いっぱいでの退会の申し出

7月お誕生日祝	 ４	日	（55 才）	佐藤　学君	 18	日	（47 才）	 吉沼隆秀君
	 22	日	（59 才）	潮田幸一君	 31	日	（71 才）	 髙橋　通君

	 古 谷 輝 彦 君　16回	 五十嵐 拓真 君　２回
年間100％出席	 岩 戸 正 一 君　30回	 宮 村 義 男 君　15回
	 宮 崎 守 弘 君　３回	 中 村 義 英 君　31回



ニコニコボックス
＜上野会長、常見幹事＞
・いよいよ年度の最終例会となりました。一
年間、皆様には様々な面でご協力頂き、本
当にありがとうございました。

＜江連、藤掛、古谷、後上、土師、浜中、原田、
　本間、五十嵐、伊石、伊藤、小林、松丸、
　松本、宮崎、長沼、中橋、中村、太田、大塚、

斎藤、佐藤、澤野、園部、髙木、髙橋、立野、
内田、上原、渡辺、山尾、吉沼＞

・上野会長・常見幹事、一年間本当にご苦労
様でした！

＜SAA委員会一同＞
・一年間御世話になりました。また次年度も
ご協力の程よろしくお願いします。

＜SAA委員会委員長　宮崎＞
・SAA委員会のみなさん、一年間ご協力あ
りがとうございました！

＜会報委員会　土師、鵜原、中橋、太田、澤野、丸岡＞
・一年間、週報作りにご協力頂きありがとう
ございました。

＜親睦・出席委員会及び次年度吉沼委員長＞
・一年間大変お世話になりました。次年度も
引き続き宜しくお願いいたします。

＜プログラム委員会委員長　佐藤＞
・プログラム委員会の皆様、一年間のご協力
誠にありがとうございました！！

＜社会奉仕委員会委員長　内田＞
・一年間ご協力賜りましてありがとうござい
ました。次年度も社会奉仕委員会の活動を
よろしくお願い申し上げます。

＜片岡、太田＞
・東北復興支援継続を！
＜斎藤＞
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。

幹事報告＜常見幹事＞
①東京板橋RCより例会変更の案内が来ており
ます。クラブ事務所にて御確認ください。

幹事報告は以上となります。１年間、至らぬ
点が多々あったかと思いますが、本当にお世
話になりました。ありがとうございました。

委員会報告
＜片岡SAA次年度委員長＞
・本日例会終了後、次年度	SAA委員会の打
合せを行います。次年度	SAA委員の皆さ
まは２Fブライダルにお集り下さい。

＜立野次年度幹事＞
・次週７月６日に、第一回理事役員会を例会
後開催いたします。該当の方は、ご出席の
準備をお願い致します。

＜ゴルフ同好会　宮崎会長＞
・10月20日㈭千葉カントリー野田コースにて
３クラブ合同コンペを開催致します。皆様
奮ってご参加ください。

		合同コンペの際には同好会の方々にはお手
伝いの程、宜しくお願い致します。

　７月７日㈭同好会コンペを開催致します。
　ご参加の皆様、宜しくお願い致します。

です。正にコロナ憎し、であります。一つ
嬉しいことは、関原さんが復活、再入会さ
れた事です。

　今日の日を迎えるにあたり皆様には感謝の

気持ちしか有りません。詳しい話は後ほど
の卓話（退任挨拶）にてお話したいと思い
ます。



会長・幹事  退任挨拶

卓　　話

会長　上　野　雅　宏

　歴代の会長さんが退任挨拶の中でまず第一に言うのが幹事さんへの感謝の気持
ちであります。私も幹事の時には時の会長さんに、お尻の穴がむずがゆくなる位
の感謝の言葉を掛けられました。しかし、いざ会長という立場になってみると常
見幹事には感謝の気持ちをどんなに述べても述べ尽くせません。コロナ下での例
会運営から様々な地区のイベントのスケジュール管理まで完璧にこなしていただ
きました。本当にありがとうございました。
　思い起こせば３年前、私が常見さんに次々年度幹事を打診したときには、近づ
く地区大会ホストクラブとして大会幹事並びに司会進行役のオファーと重なって
おりました。正に、私と大会実行委員長の藤掛さんとの「常見さん取り」真剣勝
負、双方、自らの女房役が掛かっておりますので一歩も引けません。これが成ら
なければ私の会長職は全うできないとの決意で藤掛さんにお話ししたところ、ク
ラブ運営の成功がロータリーの基本だと述べられ気持ちよく引いていただきま
した。その点で藤掛さんにも大変感謝しておりますし、大会幹事をお受けいただ
いた斎藤さんにも感謝いたします。常見さんにはさらに業界の 50周年の記念式
典実行委員長役が同時進行でありました。新型コロナの影響で予定が延びに延び
て、つい先日無事に終了されたとの事でございます。想像しただけでも激務とい
う中、幹事役を完璧にこなされました。本当に藤掛さんとの取り合いに負けない
でよかったなと思います。
　次に感謝を述べたいのは伊石クラブ奉仕・会員増強委員長であります。幹事も
決まりましたが、私の性格上、私の後任の会長も決まっていないと私の会長就任
も出来ないと考えておりました。そこで私が是非にと考えた園部さんに打診した
ところ、ちょうど園部さんが就任していた浅草間税会会長と浅草税務署協力六団
体会長の任期が終わるので、それらを辞してRC会長に就いても良いとの返事を
いただきました。岩田会長エレクトに副会長就任の承諾をほぼ二つ返事で伝えま
した。岩田会長エレクトには地区大会ホスト時の会長という大役をお引き受けい
ただいておりましたので人事で煩わせてはいけないという気持ちで、周到かつス
ピーディーに対応させていただきました。まだ新型コロナのコの字も無かった頃
でございます。



　翌年の２月、私たちが沖縄地区大会参加の頃には日本で中国の方々が不織布マ
スクを買い漁り、武漢で猛威を振るった新型コロナが日本にも蔓延しつつあり沖
縄へも上陸という事態になりました。その後は皆様もご存じの緊急事態宣言の発
出とそれが繰り返され、まん延防止措置等重点地域指定などがございました。ロー
タリー活動はもとより諸団体の会議・活動が中止となりました。その中で来る任
期で間税会会長・税恊六団体会長を辞そうと考えていた園部さんには、事業を行
えず引き継ぎも出来ない状況での会長辞任はまかりならぬ、との意見が寄せられ
るようになりました。園部さんは最悪、両会長を辞さずにRC会長を務めること
も考えていたようですが、伊石さんが、「それなら私が会長ノミニ―を引き受ける」
と言って頂きました。この経緯は昨年４月にお配りした文書の通りでございます。
もう、この時点で私は伊石さんには頭が上がりません。
　伊石さんはその後、丸岡さんを次年度幹事に指名して体制作りを進めたわけで
すが、今月初めに丸岡さんの会社倒産退会予定を知る事になるのです。その後は
今日に至る経緯となりました。一番のコロナ被害者は丸岡さんであり、そのとばっ
ちりを一番受けているのは伊石さんだと思います。皆さん、次年度、伊石会長へ
のご協力を切にお願いいたします。
　青少年奉仕・ローターアクト委員長の松丸さんにも大変、ご苦労をお掛けしま
した。まず、会員減少著しいローターアクトクラブ立て直しのため、自らの社員
を加入させるというウルトラC技を繰り出し、山尾さん斎藤さんらの協力を得
てクラブ運営の正常化を実現しました。これが原因で社員さんが退職されたので
あれば、お詫びの言葉もございません。ローターアクトクラブは会員の入退会が
激しく提唱クラブが常に目をかけていないと、あっという間に瓦解してしまう危
険が有ります。皆様もこの点ご理解の上、今後ともご協力をお願いいたします。
　松丸さんには、もう一点、台東区内の小中学生を対象にフットサル教室を行い、
最終的には浅草中央RC杯争奪フットサル大会を開催するミッションの検討をお
願いしました。コロナの影響で体力低下著しい小中学生の体力増強とパラ・スポー
ツ教育を目指すもので、次年度に向けて地区補助金も申請しておりますが、台東
区の学校教職員の協力を得る所で苦労されております。私の年度ではお願いの
しっぱなしの状態で慰労の機会もなく申し訳ございません。
　社会奉仕委員長の内田さんには地区大会アワード申請で大変ご苦労をお掛けし
ました。会長・幹事共々地区大会アワードという新機軸に理解が追い付かない中、
申請資料を揃えていただきまして、お陰様でアワード地域賞を受賞することが出
来ました。また、1700回記念夜間例会には高校生フラガールOGをお呼び出来て、
新たな繋がりが出来たと思います。ありがとうございます。
　親睦・出席委員長の髙木さん、リブート（再起動）の方針のもと、ご夫妻のみ
の参加でありましたがクリスマス家族会を開催することが出来ました。また、先
日の３代会長幹事慰労会を兼ねた旅行会を行えたのも髙木委員長はじめ親睦出席
委員会の皆様のお陰だと感謝しております。
　会報雑誌広報 IT委員長の土師さん並びに委員の皆さん、日々の会報発行あり
がとうございます。また、土師委員長には当クラブのHPリニューアルに尽力い
ただきありがとうございました。当クラブの雰囲気がよく伝わるHPになったと
感じております。



　プログラム委員長の佐藤さん、先日のクラブ協議会で１年間の卓話者とその内
容を改めて説明していただきまして、その時々の例会のイメージが次々と湧いて
まいりました。コロナの影響で前半は予定変更に次ぐ変更で大変ご苦労をお掛け
しましたが、その内容のバリエーションの豊かさに苦労の跡を垣間見ました。あ
りがとうございます。
　SAA委員長宮崎さんと委員の皆さん、コロナ下での例会運営にご苦労された
と思います。ありがとうございます。R情報の浜中委員長、私の心残りは炉辺会
合が出来なかった事ですが、様々なご相談にのっていただきありがとうございま
す。国際奉仕・R財団・米山奨学委員長の田村さん、コロナの影響で活動が出来
る場面が少なくて残念でありますが私の主治医として１年間ありがとうございま
した（冗談です）。職業奉仕委員長の園部さん、やはりコロナで職場見学会など
が出来なくて残念です。次年度も職場見学などでご協力いただけると聞いており
ます。よろしくお願いいたします。会計の伊藤さん、慣れない仕事でご迷惑をお
掛けしました。そのとばっちりを受けた本間副会計さん、本当にご苦労をお掛け
しました。ありがとうございます。
　さて、最後に私の「会長挨拶」についてでございますが、潮田パスト会長に長
すぎるとのご指摘を受けております。本人も自覚しておりますが、今期、会長挨
拶は自身がワードデーターで会報委員会に提出することになっております。ライ
ブで喋った事を後から文字起こしすると、何を喋ったか思い出せなくなると考え
まして、事前に完璧な原稿を作りそれを読むことにしました。ライブ感は無くな
りますしタイムリーな反応もできなくなることで、つまらなくなる危険もありま
したが記憶喪失の危機を避けるための次善の策であります。文書を作り始めると
言いたい事、言わねばならない事が沸々と湧いて来まして会長挨拶が長くなった
次第です。不快に感じた方にはお詫び申し上げます。先日、とある葬儀の場で久々
に元会員の長島さんにお会いしましたが、週報をよく読んでいる、大変興味深い
とお褒めの言葉をもらいました事を付け加えさせていただきます。１年間、あり
がとうございました。

幹事　常　見　英　彦

　皆様　こんにちは！　クラブ幹事を退任するにあたり一言ご挨拶申し上げます。
　まずもって、クラブ会員の皆様にはロータリー歴も浅く、ロータリアンとし
ても未熟な私を温かい目で見守って頂き、ご指導を頂きましたこと厚く御礼申
しあげます。



　先ほど上野会長より過分なるお言葉を頂戴し大変恐縮しておりますが、思い起
こしますと、今から１年前の幹事就任挨拶で私が入会に至った経緯やお世話に
なった方々への感謝の気持ちと上野会長のもと幹事としてクラブ運営を円滑に進
めていく所存である旨のお話しをさせて頂きました。
　しかしながら、第１例会や第１回の理事役員会が終り、いよいよスタートとい
う時に緊急事態宣言が発出され、その後２度の延長により９月末まで例会が開催
できないという状況が続きました。年頭所感の際もお話ししましたが、年度初め
で多くの情報が地区からも入ってきていましたので、クラブの連絡事項含めとに
かく情報をしっかりお伝えしなければという思いで、連日メールや電話でのご案
内をさせて頂きました。
　定期的な例会運営をしながら新米幹事として、様々なことを習得していきたい
と考えていましたが、慣れる前に休会となり10月からの再開後は、いきなり「ガ
バナー公式訪問」、「オープン例会」と続きその後の年次総会、クリスマス家族会、
地区大会慰労会とじっくり考える間もなく時が過ぎていく感じでした。
　皆様には至らぬ点も多々ありご迷惑をお掛けしたのではないかと思います。こ
の場をお借りしてお詫び申しあげます。
　今年に入ってからは、オミクロン株の急速なまん延により感染者も急拡大し、「ま
ん延防止等重点措置」も出されましたが、上野会長の「リアルでクラブの皆さん
と直接お会い出来る例会を行いたい」という強い想いの元、親睦・出席委員会や
SAA委員会とも連携し、ガイドラインに則り安心・安全なクラブ運営を心掛けて
きました。タイムリーで多彩なメンバーによる卓話を実施されたプログラム委員
会含め、各委員会の皆様から例会運営にご協力頂きましたこと感謝申し上げます。
　本日の今年度最終例会を迎え、ホッとしている反面、まだまだやらなければい
けないことがあったのではないかと思う気持ちもあります。
私をロータリーにいざなっていただいた故小林博さんや入会の際にお世話になっ
た植木さん、長沼さん、潮田さんから「ツネちゃん、お疲れ様！よくやったよ」
と言って頂けるぐらい、精一杯、これ以上出来ないというくらい頑張ったかとい
うと正直、「胸を張ってやり切った」とは言えない忸怩たる思いもございます。
　ただ、2018 年２月の入会以来この４年５ケ月の中で、地区大会の実行委員と
して藤掛実行委員長、斎藤大会幹事はじめ、多くの方々にご指導頂き大会への準
備から当日まで関わることが出来た１年間、そして未熟なクラブ幹事である私を
温かい目で見守って頂き、辛抱強くご指導頂いた上野会長とともに、クラブ運営
に従事したこの１年の経験は、今後のロータリーライフの中で必ず活きてくると
信じております。
　最後になりますが、コロナ禍で色々な制約がある中、会員の皆様方はもちろん
のこと、会長や理事役員の皆様、事務所の水谷さん、岡崎課長をはじめとした浅
草ビューホテルのスタッフの方々には様々な面でご協力頂き感謝申しあげます。
ここに来てコロナ感染者は増加傾向にあり、まだまだ予断を許さない状況が続く
と思われますが、次年度、伊石会長・立野幹事のもと、当会が益々発展すること
を祈念し、私の退任のご挨拶とさせていただきます。
　１年間本当にありがとうございました。お世話になりました。

＜今週担当　土師幸士＞


